

Blatt des NSB. - Wien

Schichten aus  
Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamtinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Graf Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, I.,  
Rathaus / fernr. N 28.500  
Klappen 002, 263, 069



# Rathaus

# KORRESPONDENZ

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 4. Mai 1940.

## Zuteilung von Grabeland

=====

In größtem Arbeitseinsatz wird vom städtischen Siedlungs- und Kleingartenamt die Vergebung von Grabeland fortgeführt. Hunderttausende von Quadratmetern sind bereits zugeteilt worden und alle Ansuchen um diese Beihilfsgärten finden rascheste Erledigung. Dem verantwortungsbewußten Einsatz der Volksgenossen, die in zahlreichen weit über die normale Arbeitszeit hinausgehenden Arbeitsstunden die Grabelandansuchen bearbeiten und rasch zu erledigen trachten, steht aber nicht immer ein ebenso verantwortungsbewußtes Verhalten der Antragsteller gegenüber. In vielen Fällen wurde beobachtet, daß Grabelandbewerber, die von der Abteilung verständigt werden, sich zur Zuteilung der Anbaufläche dort und dort einzufinden, entweder gar nicht oder zu anderer Zeit erscheinen. Dadurch wird viel unnötige Mehrarbeit verursacht und unter Umständen ein anderer Bewerber geschädigt. Das Siedlungs- und Kleingartenamt wird in Hinkunft gezwungen sein, Antragsteller, die zur Zuteilung des Grabelandes auf Grund einer amtlichen Verständigung nicht rechtzeitig erscheinen, aus der Bewerberliste auszuschneiden.

oooOooo

## Die bayrische Boxerauswahl beim Gausportführer

=====

Die Mannschaft der bayrischen Boxer, die heute, 4. Mai 1940, abends im Zirkus Renz auf eine ostmärkische Boxerauswahl trifft,

wurde am Vormittag im Steinernen Saal des Wiener Rathauses durch den Gausportführer Beigeordneten Kozich begrüßt und mit der Überreichung des Bilderwerkes "Das schöne Groß-Wien" in Wien willkommen geheißen.

oooOooo

Lehars Dank an die Stadt Wien  
=====

Franz Lehar hat in Dankbarkeit für die Verleihung des Ehrenringes sein neuestes Werk, die neugeschaffene Fest-Ouverture zur "Lustigen Witwe", der Stadt Wien gewidmet. Die Ouverture gelangt heute (Sonntag) beim philharmonischen Konzert im Großen Konzerthausaal als Eröffnung des Festprogramms zur Aufführung.

oooOooo

An die Schriftleitungen!

Nicht zu veröffentlichen!

Der heutigen Ausgabe der Rathaus-Korrespondenz liegt das 9. Stück des Verordnungs- und Amtsblattes für den Reichsgau Wien sowie das Nachrichtenblatt der Stadt Wien Nr. 18 vom 4. Mai 1940 bei.

oooOooo